

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2903-strasbourg-gagnera-a-un-moment-donne>

« Strasbourg gagnera à un moment donné ! »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 27/08/2009 05:00 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.781 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.



Sedan va retrouver son terrain favori © kibitz

Attention, voilà la bête noire qui arrive ! Avant de voir le méchant sanglier débarquer, on se pose quelques minutes avec Florian, qui nous avoue craindre un réveil du Racing, en plus d'un esprit de revanche qui pourrait s'avérer transcendant.

(racingstub) Après des débuts mitigés, le CSSA semble décoller après ses deux récentes victoires contre Clermont (2-1) et surtout Dijon (6-1). Qu'est-ce qui n'avait pas marché lors des premières rencontres ?

Florian : Hé bien, il y a eu un manque de réussite évident - 1 barre à Châteauroux, 1 poteau face à Ajaccio - mais surtout comme l'année dernière, une mise en route bien trop lente de certains cadres qui se sont bien fait remettre à leur place par le coach et le président. A croire qu'ils étaient encore en vacances.

[Landry Chauvin](#), le coach ardennais avait d'ailleurs fustigé son équipe suite aux mauvais résultats. Apparemment, il a été entendu : peux-tu nous en dire un peu plus concernant cet épisode ?

Il a tout simplement piqué une colère contre nos cadres. Notamment contre Ajaccio en sortant trois joueurs d'un coup car il estimait qu'ils ne jouaient pas au meilleur de ce qu'ils pouvaient donner.

A l'intersaison, Sedan, hormis Costil, n'a recruté que des jeunes joueurs peu connus et n'a enregistré que deux départs importants (Regnault et Gueye). Stabilité avant la montée, c'est ça ?

Stabilité, oui quand on voit que l'équipe type actuelle comprend seulement deux nouveaux joueurs, Valdivia et Costil. De plus, le recrutement a été fait intelligemment en doublant tous les postes avec des joueurs peu connus mais de qualité. L'exemple flagrant est Valdivia qui a signé 3 ans en provenance du capitonat de la réserve lyonnaise.

La blessure de Lossemy Karaboué, qui a effectué une bonne première saison l'an dernier à Sedan, est-elle handicapante pour la suite des événements ?

Non, dans le sens où il n'y a pas de titulaires indiscutables et qu'on a Yohann Eudeline et [Kévin Parienté](#) au même poste mais oui, car c'est toujours un joueur de qualité que l'on perd pour 5-6 mois.

Les Sangliers viennent de se qualifier pour les 16e de finale de la Coupe de la Ligue en battant Dijon (6-1). Nourrit-on des ambitions dans cette compétition ?

La Coupe de la Ligue n'est vraiment pas la coupe préférée du club. Nous, c'est plutôt la Coupe de France. Maintenant le discours du coach est clair : compétition lucrative, on va la jouer à fond. De plus, comme c'est une coupe assez courte en terme de tour, on a vite fait après deux-trois exploits d'être au bout... Alors, qui vivra verra !

Depuis le début de saison, il y a eu une petite révolution au niveau des kops au stade Louis-Dugauguez. Peux-tu nous éclairer ?

Hé non, pas de révolution. Le collectif réunit en aileron sud-est a proposé, à peu près comme chaque année, au KVR, groupe historique de Dugauguez, de venir les rejoindre pour remettre de l'ambiance dans notre stade qui sonne un peu creux. Ils ont accepté un essai avant de voter, ils ont voté et ont dit non. Comme quoi, le bien du club n'est pas la volonté de tous...

Place au match à présent ! Le CSSA se déplace à la Meinau, où il avait plutôt bien réussi l'an passé en l'emportant deux fois (4-2 et 3-1) et rencontrera une équipe qui ne l'a plus battue depuis 2000/2001. Confiant ?

Confiant, non. Serein, oui. Mais cependant je me méfie de ce match : à vrai dire je le sens pas du tout. Strasbourg est mal parti et gagnera bien à un moment donné. De plus, avec les défaites de l'année dernière il y aura forcément un instinct de revanche. Alors...

Actuellement, Strasbourg n'a toujours pas de victoire au compteur. Quel est ton point de vue sur la situation actuelle du club alsacien, en te sachant exilé à Strasbourg ?

J'ai vécu la pré-saison et le début de saison à Strasbourg. Tout ce que je peux dire c'est que [Gilbert Gress](#) est quelqu'un qui n'y va pas avec le dos de la cuillère, visiblement ça n'a pas plu à [Philippe Ginestet](#) qui en a profité pour refaire un mini-coup d'état dans le club. Enfin je dis ça, j'en sais rien hein. Vous allez vous refaire, il n'y a pas de soucis là-dessus!

Sedan a joué mardi en Coupe. La fraîcheur physique jouera-t-elle des tours aux Sedanais ou passeront-ils au delà en surfant sur la vague du succès qui les anime ?

Ca fait deux semaines que l'on joue un match tous les trois jours (avec l'avantage d'avoir reçu trois fois de suite), donc j'ai envie de dire un match de plus ou un match de moins. Ca jouera forcément mais en fonction du score, ça peut nous transcender comme nous faire couler. C'est du 50-50.

Et comme le veut la tradition, peux-tu nous faire part de ton scénario et de ton pronostic ?

2-1 Strasbourg. Ouverture du score de Gress qui viendra sur le terrain pour réclamer la démission de Ginestet. Non plus sérieusement, les scénarii et pronos, c'est pas mon fort. Tout ce que je souhaite aujourd'hui, c'est que l'on assiste à un beau match et que nos deux clubs montent.

Remerciements au sympathique Sanglier Florian, membre du site [AllezSedan](#), de nous avoir accordé un peu de son temps !

bluefever67